



**COLEGIO
BRITÁNICO**
DE GUADALAJARA A.C.



MR

KINDER • PRIMARIA • SECUNDARIA

Inteligencia Kinestésica en clase. ¡Me muevo y aprendo!

En primaria, nuestras actividades toman en cuenta las diferentes inteligencias múltiples. La kinestésica es muy importante en estos momentos de sano distanciamiento.

Cuando un niño aprende, se ponen en juego diferentes aspectos como sus pensamientos, su estado emocional y su energía vital. Cada elemento influye en el proceso y ritmo de la clase por lo que, el uso de movimientos no sólo ayuda a memorizar un concepto sino también a divertirse y a disfrutar el aprendizaje.

Incluir movimientos corporales para la retención de un conocimiento, ha sido un elemento importante en nuestras clases. Por ejemplo: para favorecer el recuerdo de adverbios en inglés **Miss Ana Pau** genera un movimiento que ayuda a sus alumnos a recordar el significado de la palabra. Asimismo, **Miss Abigail** vincula la fonética de letras en inglés junto con movimientos basados en el Lenguaje de Señas.

